



NOVIEMBRE:

CIELO

Cuarta semana: Color Esperanza

Breve Explicación para el profesor: Tenemos que llenar la vida de esperanza. Se hace cada día más difícil encontrar noticias que ilusionen. Nuestros alumnos se van contagiando de lo que van viendo y oyendo. La escuela, la familia y la sociedad son los agentes más aptos para transmitir que la vida es bella si somos capaces de mirar con otros ojos. Pero sólo podremos contagiar si nosotros estamos previamente convencidos de ello.

“Sé qué hay en tus ojos con solo mirar
que estas cansado de andar y de andar
y caminar girando siempre en un lugar
Sé que las ventanas se pueden abrir
cambiar el aire depende de ti
te ayudará vale la pena una vez más

Saber que se puede, querer que se
pueda
quitarse los miedos, sacarlos a fuera
pintarse la cara *color esperanza*,
tentar al futuro con el corazón

Es mejor perderse que nunca embarcar,
mejor tentarse a dejar de intentar,

aunque ya ves que no es tan fácil
empezar

Sé que lo imposible se puede lograr,
que la tristeza algún día se irá
y así será la vida cambia y cambiará

Sentirás que el alma vuela
por cantar una vez más
Vale más poder brillar
que solo buscar ver el sol.

Pintarse la cara *color esperanza*,
tentar al *futuro* con el corazón.

**Saber que se puede, querer que se
pueda”**.

(Diego Torres)

PUNTOS DE LUZ PARA ESTA SEMANA

Esta semana te sugerimos que pienses en todas esas cosas buenas y positivas que tienes (personas, objetos, cualidades...) y que a veces olvidas porque alguna preocupación te desvía la mirada y no te ayuda a darte cuenta de que eres una persona muy, pero que muy afortunad@.

**** Frases para recordar:**

“Querer es poder” (*sabiduría popular*). // “Lo más importante del mundo: Tú mism@”.